

Rotary: Serving Humanity



半田南ロータリークラブ ●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長/鈴木 宏司 ■幹事/松林 信吾 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2017-2018

- 司 会
- ソングリーダー
- ロータリーソング
- 今月の歌
- ピアノ
- ゲスト
- ビジター

S.A.A 植原 和久君
植原 和久君
「それでこそロータリー」
「春の小川」
中田 美由紀さん
地区学友委員会 于 咏 君
伊奈 正彦君 (常滑RC)
高木 利定君 (半田RC)

蜷川 勝己君 15日地区協議委員会に出席されたみなさん、お疲れ様でした。祭礼も無事に終り協和の宮本車の砂子組が区域外の我が家に山車を持ってきて頂きお神樂を頂戴しました。

松林 信吾君 14日(土)にチャンディの国、カンボジアのお正月を祝う「クメールお正月パーティーに参加してきました。学生達の手作り感たっぷりの楽しいパーティーでした。

小栗 雅彦君

合計 9名 17,000円

会長挨拶

会長 鈴木 宏司君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

出席委員会

第1817回例会 4月17日 (火) 天気 (雨)
本日の例会は28名の出席にて、出席率は90.32%です。
なお、前々回は全員出席のため100%でした。

Smiling Box

石川 勝彦君 市民ランナー川内優輝がボストンマラソンで優勝、男子ゴルフは小平智、米ツアーチ優勝、二刀流、大谷翔平もアメリカリーグで大活躍、日本人男子も頑張ってます。
岡戸 利直君 脳梗塞のリハビリにお付合い頂いた石川勝彦さん、堀田さん、鈴木会長ありがとうございました。5月中旬予定の面接試験の合否が楽しみです。その前に書類選考でハネラレルかも。
鈴木 宏司君 地区学友委員会「于咏 (ウ・エイ) さん本日は遠くからありがとうございます。米山について、いろいろ教えて下さい。
杉浦 豊幸君 本日、卓話担当です。よろしくお願ひいたします。
山本 慎治君 本日、ウ・エイさん、ようこそ半田へ。卓話よろしくお願ひします。また、次年度委員長及び副委員長さん次年度活動方針を5/18までに提出をお願いします。
川澄 哲裕君 1週間前に左太ももの肉離れになってしまいました。「全治3週間です。」とある外科に言われました。4月25日にクラウンズプロアマ戦にはどうしても参加したいので、3週間は待てません。スマホで検索したら、中日接骨院半田店が出てきました。どうしても直したい一心でそこへ行きました。ちょうど今日で1週間ですが、80%治っているので、今日から練習ができると言われました。先生に感謝です。

卓 話

杉浦 豊幸君



演 題 「報恩 奉仕 繁栄」
演 者 地区学友委員会 于 咏 君

次回の例会

第1819例会 新旧引き継ぎ会
5月8日 (火) 於: 半田商工会議所

ポールハリス語録 「無知は平和の脅威です。
相手を理解できれば、それだけ、おせっかいや批判、横柄な態度は減るものです。
人も國も、自分のためにも世界のためにも知識や理解を深めなければなりません」
(ロータリーの理想と友愛)

4月 17日 会長挨拶

週末は半田市内の多くの地区で春祭りが行なわれました。残念なことに土曜日の午後から日曜日の午前中まで雨に降られ、夜は寒くなってしまい祭り人も大変だったと思います。

私は土曜日の午前中だけ祭りに参加しましたが、午後からは地区国際奉仕委員会。夜は台湾桃園西門ロータリークラブさんと、名古屋大須ロータリークラブさんと、地区国際奉仕委員会と合同で役 60 人の大懇親会でした。2 次会まで付き合って最終電車で帰ってきました。

日曜日は半田南ロータリークラブからもたくさんの参加者がいましたが、
2018-19 年度 地区研修・協議会がありました。

本会議では村井總一郎ガバナーエレクトから RI テーマ「BE THE INSPIRATION」とガバナー地区方針「あなたの街でロータリーを！あなたの街からロータリーを！」ロータリーの奉仕の理念を学び、奉仕の実践をしようについて想いを聞き、第 1 部 第 1 分科会では、2750 地区東京飛日野ロータリークラブの水野功パストガバナーの話を聞かせていただきました。「ロータリーの心と原点」というタイトルでロータリーの歴史～ポールハリスの想い、4 つのテスト、2016 年規定審議会、ロータリーはどこへ向かうのか、といった話の中でロータリーを支えているものは、“SERVICE と FELLOWSHIP”「奉仕」というよりも「世のため、人のために役立つ心を持つ」Service の心を共有する良い仲間の存在。

またロータリーにとって大切なことは「変化してよいもの、変化しなければならないもの、変化してはいけないもの」

自分にとって変化してはいけないものは「Service の心を忘れないこと、切磋できる Service の心を持った良い仲間を持つこと～Fellowship

ロータリーの本質を忘れずに、クラブ会員をインスピアイアし、モチベートして、クラブ基盤強化に繋げましょう！

そして第 2 部は第 4 分科会「国際奉仕委員会」のアシスタントリーダーとして「グローバル補助金の活用」というテーマで 50 分間話しをしてきました。